
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1590/2016 
  
Requer Informações referentes ao transporte 
Porta a Porta para cadeirantes. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, o referido transporte é muito importante para as 
pessoas que o utilizam. 

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa 
Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  
 

01 – A empresa que ganhou a Licitação e faz esse transporte está de acordo 
com o Edital? 
 
                       02 – Quantas vans sobressalentes pede o Edital? E quantas na prática 
existem na empresa? 
 
                       03 – Até quantos anos de uso podem ter os veículos de acordo com o Edital? 
 
                       04 – Qual o veiculo mais velho da empresa? Qual o ano de sua fabricação? 
 
                       05 – Já ocorreu de algum veiculo quebrar e os usuários ficarem sem o 
transporte? 
 
                       06 – Caso positivo, porque não foi usado o sobressalente? 
 
                       07 – Até quando vai o contrato da referida empresa?  
 
                       08 – Caso se encerre ainda nesse ano, já estão sendo tomadas as devidas 
providencias para que os usuários não fiquem sem o transporte como já ocorrido em outras 
épocas? Qual procedimento está sendo tomado? 
                      
                       09 – A empresa está sendo ressarcida conforme sua prestação de serviços? 
 
                       10 – Caso não esteja, quantas notas estão pendentes de pagamento? Existe 
alguma previsão para quita-las? 
                       11 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Dezembro de 2016. 

 
 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 

Solidariedade 
- Vereador -                     

 


